

ALBA TCP



ALBA-TCP EXPRESA SU TOTAL RESPALDO AL PUEBLO Y AL GOBIERNO DE CUBA

La Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América – Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) expresa su total respaldo y solidaridad al pueblo y al Gobierno de la República de Cuba frente a las continuas campañas de descrédito contra el Gobierno cubano y los intentos de provocar un estallido social para justificar una intervención externa, organizados y financiados por el gobierno de los Estados Unidos de América, que en la actual pandemia de COVID-19 ha recrudecido la política criminal e inhumana de bloqueo económico, comercial y financiero.

La Alianza repudia cualquier intento de desestabilización política contra Cuba y exige el levantamiento inmediato de todas las medidas coercitivas unilaterales aplicadas por EE.UU. Denunciamos, en los términos más enérgicos, los actos violentos promovidos y ejecutados por elementos delincuenciales, incluidos ataques al pueblo y las fuerzas del orden público.

El ALBA-TCP reitera su reconocimiento por la contribución de la República de Cuba a la respuesta a la pandemia y saluda la cooperación médica internacional que Cuba ofrece en decenas de países y que ha beneficiado a millones de personas, siendo ejemplo de solidaridad internacional.

Caracas, 12 de julio de 2021